

市立高等学校の特色について

～市立高等学校「特色ある学校づくり」計画に係る取組～

高校教育課

1 はじめに

さいたま市立の高等学校では、市立高等学校「特色ある学校づくり」計画に基づき、各校それぞれが特色ある教育活動を展開している。今年度の主な取組や活躍の概要について御報告させていただきます。

2 各校における主な取組

＜市立浦和高校＞

平成19年度から、中高一貫教育校として教育活動を展開している。今年度、インターアクト部のディベートチームが、タイで行われた第3回アジア高校生ディベート世界大会に、日本代表として出場するなど、活躍している。また、併設する浦和中学校が開校10年を迎え、10周年記念式典が実施された。



世界大会に向けた
教育長表敬訪問



浦和中学校10周年記念式典

＜浦和南高校＞

平成25年度から、「進学重視型単位制高校」として、生徒が主体的に学び、進路を選択する能力を育成している。

今年度は、県内公立高校初となるグラウンドの人工芝改修工事が行われた。

部活動ではサッカー部が、全国高等学校サッカー選手権大会埼玉県予選で準優勝するなど、活躍を見せた。



人工芝グラウンド



全国高等学校サッカー
選手権大会埼玉県予選準優勝

＜大宮北高校＞

平成26年度から、理数科を設置し、科学技術分野で日本をリードする人材を育成している。今年度、文部科学省からスーパーサイエンスハイスクール（SSH）の指定を受け、全校あげて理数教育のさらなる充実に努めている。また、公立高校の中でも有数のICT教育環境を有しており、これらの機器を有効に活用した授業に取り組んでいる。



ICTを活用した授業



SSH臨海フィールドワーク

＜大宮西高校＞

積極的な国際交流や留学生の派遣と受け入れを行うなど、グローバル化先進校としての取組を推進している。今年度は夏季休業中にニュージーランドとオーストラリアへ短期留学として、生徒を派遣した。また、ICT活用能力に基づいた、世界へ情報発信できる力を育成している。



ニュージーランド短期留学派遣



ICTを活用した取組

3 おわりに

さいたま市立の4高校は、こうした取組を通して、生徒の充実した高校生活を支援している。今後も教育環境の整備を推進していくとともに、質の高い教育活動を展開し、生徒・保護者の教育ニーズに応え、市立高校に対する満足度の向上に努めていく。